



## Vivo Y01 – Smartphone Keren Dengan Fitur Terbaik

### Keterangan

**Vivo Y01 – Smartphone Keren Dengan Fitur Terbaik.** Vivo Y01 adalah smartphone terbaru dari Vivo yang memiliki fitur terbaik dengan harga yang terjangkau.

Smartphone ini memiliki layar yang lebar dan cukup besar, sehingga memudahkan penggunaanya dalam melihat berbagai konten multimedia seperti video dan foto.

Selain itu, Vivo Y01 juga dilengkapi dengan kamera yang cukup bagus dan baterai yang tahan lama.

**Baca juga:** [Redmi Note 12: Ponsel Keren dengan Fitur Unggulan](#)

Berikut Spesifikasi dan Performa yang dimiliki Vivo Y01

## Vivo Y01 – Smartphone Keren Dengan Fitur Terbaik

### Desain Menarik

Vivo Y01 hadir dengan desain yang menarik dan elegan. Smartphone ini memiliki dimensi 164 x 75.3 x 8.4 mm dan berat hanya sekitar 190 gram, sehingga sangat nyaman digenggam.

Desain bodi belakangnya yang dilengkapi dengan pola geometris dan gradasi warna yang menarik membuat smartphone ini terlihat lebih modern dan stylish.

**Baca juga:** [Mendukung duo mode apik, berikut penjelasan lengkap mengenai Spesifikasi Realme C34](#)

### Layar Lebar dan Jernih

Layar Vivo Y01 memiliki ukuran 6.51 inci dengan resolusi HD+ 720 x 1600 piksel.

Layar ini mampu menampilkan warna yang cukup jernih dan detail yang tajam, sehingga pengguna dapat menikmati berbagai konten multimedia seperti video dan foto dengan lebih nyaman dan optimal.

### **Kamera yang Cukup Bagus**

Vivo Y01 dilengkapi dengan kamera belakang 13 MP dengan bukaan f/2.2 yang mampu menghasilkan foto yang cukup bagus dengan detail yang tajam.

Kamera ini juga dilengkapi dengan fitur AI Beautification, sehingga pengguna dapat mengedit foto mereka dengan mudah dan cepat.

**Baca juga:** [Review Lengkap Realme C34: Spesifikasi, Harga, dan Kelebihan](#)

Sedangkan kamera depannya memiliki resolusi 5 MP, yang dapat menghasilkan foto selfie yang cukup baik.

### **Baterai yang Tahan Lama**

Vivo Y01 dilengkapi dengan baterai berkapasitas 5000 mAh yang mampu bertahan selama seharian penuh dengan pemakaian normal.

Smartphone ini juga dilengkapi dengan fitur fast charging, sehingga pengguna dapat mengisi daya baterai dengan cepat dan mudah.

### **Performa yang Cukup Baik**

Vivo Y01 didukung oleh prosesor Helio P35 dan RAM 2 GB yang mampu memberikan performa yang cukup baik untuk penggunaan sehari-hari seperti menjalankan aplikasi, bermain game, dan lain sebagainya.

**Baca juga:** [Tampilan jelas dan tajam, ini dia spesifikasi lengkap HP Infinix Smart 6](#)

Smartphone ini juga dilengkapi dengan penyimpanan internal 32 GB yang dapat diperluas hingga 256 GB menggunakan kartu microSD.

Vivo Y01 merupakan smartphone keren dengan fitur terbaik dan harga yang terjangkau.

Smartphone ini memiliki desain yang menarik, layar lebar dan jernih, kamera yang cukup bagus, baterai tahan lama, dan performa yang cukup baik.

Jadi, bagi Anda yang mencari smartphone dengan spesifikasi mumpuni namun dengan harga terjangkau, Vivo Y01 bisa menjadi pilihan yang tepat untuk Anda.

**Baca juga:** [Mobile Oppo A16e, an affordable smartphones covered with stunning features, do you want it?](#)

### **Keunggulan Vivo Y01**

Desain Stylish dan Ergonomis Desain bodi belakang Vivo Y01 yang dilengkapi dengan pola geometris dan gradasi warna yang menarik membuat smartphone ini terlihat lebih modern dan stylish.

Selain itu, dimensi dan bobotnya yang ergonomis juga membuatnya nyaman digenggam.

Layar Lebar dan Jernih Layar Vivo Y01 memiliki ukuran 6.51 inci dengan resolusi HD+ 720 x 1600 piksel yang mampu menampilkan warna yang cukup jernih dan detail yang tajam.

Layar ini juga dilengkapi dengan fitur Eye Protection Mode yang melindungi mata pengguna dari radiasi sinar biru.

**Baca juga: [Dibekali berbagai fitur canggih dan spesifikasi hardware, HP Oppo A77s](#)**

Kamera Belakang 13 MP dengan AI Beautification Kamera belakang Vivo Y01 memiliki resolusi 13 MP dengan bukaan f/2.2 yang mampu menghasilkan foto yang cukup bagus dengan detail yang tajam.

Selain itu, kamera ini juga dilengkapi dengan fitur AI Beautification yang dapat membuat wajah pengguna terlihat lebih cantik dan menarik.

Baterai 5000 mAh dengan Fast Charging Baterai Vivo Y01 berkapasitas 5000 mAh yang mampu bertahan selama seharian penuh dengan pemakaian normal.

Selain itu, smartphone ini juga dilengkapi dengan fitur fast charging yang dapat mengisi daya baterai dengan cepat dan mudah.

**Baca juga: [Hp Oppo A17, mengambil gambar lebih cepat, akurat dengan harga yang cukup bersahabat](#)**

Performa yang Cukup Baik Vivo Y01 didukung oleh prosesor Helio P35 dan RAM 2 GB yang mampu memberikan performa yang cukup baik untuk penggunaan sehari-hari seperti menjalankan aplikasi, bermain game, dan lain sebagainya.

Selain itu, smartphone ini juga dilengkapi dengan penyimpanan internal 32 GB yang dapat diperluas hingga 256 GB menggunakan kartu microSD.

Vivo Y01 adalah smartphone dengan fitur terbaik dengan harga yang terjangkau.

Smartphone ini memiliki desain yang stylish dan ergonomis, layar lebar dan jernih, kamera yang bagus dengan fitur AI Beautification, baterai yang tahan lama dengan fast charging, dan performa yang cukup baik.

Jadi, bagi Anda yang ingin memiliki smartphone dengan spesifikasi mumpuni namun dengan harga terjangkau, Vivo Y01 bisa menjadi pilihan yang tepat.\*

## Kategori

---

## 1. TEKNOLOGI

### Tags

1. HP Vivo
2. HP Vivo Y01
3. Vivo

### Tanggal Dibuat

22 April 2023

### Penulis

pakguru2022

default watermark